
E S S E N T I A L S
SUGGESTED USE: Mix and consume one scoop (5 g) of ALLMAX Arginine in water or juice 2-3 times daily. For training 
sessions and athletic events, take ALLMAX Arginine approximately 30 minutes prior to training. At times when you are not 
training, mix one scoop (5 g) of ALLMAX Arginine upon waking and/or prior to sleeping.
TIP: Add a non-sugar sweetener and lemon juice with water to 5 g of ALLMAX Arginine. To increase the benefit of other 
supplements, ALLMAX Arginine can be mixed into Protein Shakes and Creatine delivery drinks such as ISOFLEX® and 
CARBION+™.
WARNINGS: Not for use by individuals under the age of 18 years. Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult a 
healthcare practitioner prior to use if you are taking medication for cardiovascular diseases, erectile dysfunction, and/or blood 
thinners; are suffering from a cardiovascular disease and are attempting to increase physical activity; or cardiovascular 
condition worsens. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a renal/kidney disease, human herpes virus 
and/or sickle cell anemia, taking antihypertensives, cyclosporine, estrogens, birth control medications, medroxyprogesetone, 
norethindrone, nitrates, potassium increasing drugs, sildenafil, xylitol, and/or aminophyllins or following a low protein diet. 
Discontinue use if you have gout, decreased platelet count, elevated blood-urea-nitrogen, serum creatine and creatinine 
and/or delayed menses. Some people may experience gastrointestinal discomfort (such as diarrhea). Do not use if you have 
asthma, or you had a myocardial infarction (heart attack). Store in a cool, dry place. Do not use if inner seal is broken. 
ALLERGEN WARNING: Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean 
and Shellfish products.

EMPLOI RECOMMANDÉ: Mélangez et consommez une cuillère (5 g) d'arginine d'ALLMAX dans l'eau ou le jus 2-3 fois par jour. 
Pour des stages de formation et des événements sportifs, prenez l’arginine d'ALLMAX approximativement 30 minutes avant 
l’entrainement. Parfois quand vous ne vous exercez pas, mélangez une cuillère (5 g) d'arginine d'ALLMAX lors du réveil et/ou 
avant de dormir.
POINTE: Ajouter un édulcorant non-sucre et le jus de citron avec de l'eau à 5 g d’arginine d’ALLMAX. Pour augmenter 
l'avantage d'autres suppléments, l'arginine d'ALLMAX peut être mélangée dans boisson protéinée et des boissons de livraison 
de créatine comme ISOFLEXMD et CARBION+MC.
AVERTISSEMENTS: Ne pas utiliser par des personnes de moins de 18 ans. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous 
allaitez. Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous prenez des médicaments pour les maladies 
cardiovasculaires, la dysfonction érectile et/ou les anticoagulants ; souffrez d'une maladie cardiovasculaire et essayez 
d'augmenter votre activité physique; ou l'état cardiovasculaire s'aggrave. Consulter un professionnel de la santé avant 
l'utilisation si vous souffrez d'une maladie rénale/rénale, du virus de l'herpès humain et/ou d'anémie falciforme, si vous prenez 
des antihypertenseurs, de la cyclosporine, des œstrogènes, des contraceptifs oraux, de la médroxyprogesétone, de la 
noréthindrone, des nitrates, des médicaments augmentant le potassium, du sildénafil, du xylitol , et/ou des aminophyllines ou 
suivant un régime pauvre en protéines. Cesser l'utilisation si vous avez la goutte, une diminution de la numération plaquettaire, 
une élévation de l'azote uréique du sang, de la créatine et de la créatinine sériques et/ou des menstruations retardées. 
Certaines personnes peuvent ressentir une gêne gastro-intestinale (comme la diarrhée). Ne pas utiliser si vous souffrez 
d'asthme ou si vous avez eu un infarctus du myocarde (crise cardiaque). Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser 
si le sceau intérieur est brisé.
AVERTISSEMENT ALLERGÈNE: Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, soja, oeuf, arachide, 
noix d’arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.
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L-Arginine (L-Arginine HCl)     5 g                                                                 †
† Daily Value (DV) not established./ Valeur quotidienne (VQ) non établie.

Amount Per Serving / Teneur par portion                                                                                              % DV/VQ
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Arginine has long been touted by research scientists and bodybuilders as one of 
the best, most effective ingredients on the market today. It has been included in 
virtually every top pre-workout supplement as the primary ingredient. University 
level research confirms Arginine’s ability to act as a natural precursor to Creatine 
synthesis in the body.
Arginine has also been shown to support protein synthesis and help improve 
exercise capacity.

L'arginine est depuis longtemps présentée par les chercheurs scientifiques et les 
bodybuilders comme l'un des ingrédients les meilleurs et les plus efficaces sur le 
marché aujourd'hui. Il a été inclus dans pratiquement tous les meilleurs 
suppléments pré-entraînement en tant qu'ingrédient principal. Des recherches 
universitaires confirment la capacité de l’Arginine à agir comme un précurseur 
naturel de la synthèse de la créatine dans l’organisme.

Il a également été démontré que l'arginine soutient la synthèse des protéines et 
aide à améliorer la capacité d'exercice.
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